

ちゅうりっぷ

2011. 4. 28 聖ハウロ幼稚園 渡部麻美

ちゅうりっぷ組がスタートして2週間が過ぎました。毎日ここにこと元気に登園してくる子どもたち。新しい部屋で新しい友だちと一緒に、1つおにいさん・おねえさんになったんだという気持ちでひしひしと伝わってきます。これから一年間いろいろなことを経験して楽しんでいきたいと思います。どうぞよろしくをお願いします。

ちゅうりっぷ  
ようこそぐみへ!

進級した子も新しく入った子も、だいたいの生活に慣れてきたようです。天気の良い時は、みんなが誇いあって「ハナオに」や「かくれんぼ」をしたり、部屋ではおうちごこちの折り紙を楽しんでいます。体操や歌も大好きで、「今日は〇〇やりたい!」と子どもたちからリクエストしてくれます。新しい道具、ハサミ、マーカー、えのぐの使い方も覚えました。

そして何といっても一番の楽しみはお弁当の時間! ふたを開けるのがとても待ち遠しいようです。おうちの方が作ってくれたお弁当をモリモリ食べて、毎日元気に遊んでいます。

おめでとう  
イースター

イエス様のご復活をお祝いするイースター。毎年3月末〜4月初めくらいなのが、今年はとても遅く、園児みんなでお祝いすることができました。復活のお話はやよと難しく、たけれど、みんな真剣な表情で聞いていました。そして待ちに待ったたまごをもらうと、とても嬉しそうに、大事に扱って「人にしまいました。おうちまで割れないで持て帰れたでしょうが」次の日たまごサラタに変身して持ててくれた子もいました。おいしく食べてお祝いできましたね。

またね!  
みずきちゃん

はるのグループです

このグループの仲間と一緒にごはんを食べたり、活動したりします。

ちゅうりっぷグループ  
ゆうは・そうま  
ゆう・すすむ  
みずき

さくらグループ  
はるか・わか  
としはる・そうた

ゆうき  
こうた  
こたろう  
まな  
ゆい

いちごグループ  
こころ まさと  
まい ゆうと  
しん

お弁当の仕事も始まりました。テーブルをふいたり、お手紙を配ったり、はりきってお仕事を始めています。

えびぞーど1  
お弁当が始まった時のこと。外で遊んで帰ってきた時、先に部屋に入っていた子どもたちが、「先生、目かくしてきて、手を引かれながら部屋に行くと、とてもきれいなテーブルとイスがセットされていました。「すごい!自分たちでやったの?」と聞くと、「驚かせようと思った」と得意顔のちゅうりっぷのみんな。ひとつ大きくな、たんたなあと実感しました。

前からお引越しが決まっていたみずきちゃんですが、みんなと一緒にちゅうりっぷになって過ごすことができました。28日でいよいよお別れです。今までたくさん遊んで楽しかったね。また聖ハウロ幼稚園に遊びに来てね!